

Le comité de quartier centenaire

Le comité de quartier est centenaire. Pour fêter cet anniversaire, les anciens présidents étaient invités à se joindre aux festivités organisées ce week-end.

Le comité de quartier de Saint-Marceau fête ses 100 ans. L'occasion donc de faire une rétrospective avec les anciens présidents, invités dimanche lors du vide-greniers

de l'Île-Arrault. Pièce montée et discours ont rappelé le chemin parcouru et « toujours les mêmes engagements que sont les activités d'animation et de défense des intérêts des habitants du quartier ».

À 8 heures, déjà une très grosse affluence pour le vide-greniers, rassemblant 345 exposants et « la pression de la foule à l'entrée

des portes a été difficile à contenir ». Côté radio-crochet, Chana a remporté le micro d'or. Julien a reçu l'argent et Nina, le bronze. Le prix du jury a été décerné à Pascal. Les gagnants au jeu de la Rep' sont Sabrina Darcy (Chécy), Solange Huet (Orléans) et Céline Dubois (Saint-Jean-de-la-Ruelle). ■



ANNIVERSAIRE. Le comité de quartier fête ses 100 ans en conviant des anciens présidents, Emile Cohen, André Aubailly et la femme de François Margottin.



SOUVENIRS. Devant le car-podium de La Rep', une rétrospective des 100 ans du comité de quartier Saint-Marceau.